

17 de mayo de 2024

Subsecretario asociado, subsecretaria de Administración, subsecretaria para Asuntos Académicos y Programáticos, secretaria asociada de Educación Especial, secretarios auxiliares, directores de divisiones, institutos y oficinas, gerentes y subgerentes, directores ejecutivos, directores de áreas y programas, superintendentes regionales, superintendentes de escuelas, superintendentes auxiliares, facilitadores docentes, directores de escuela y maestros

Enlace firmado

Yanira I. Raíces Vega, Ed. D. Secretaria

CELEBRACIÓN DE LA SEMANA EDUCATIVA EN LAS ESCUELAS DEL DEPARTAMENTO DE EDUCACIÓN DE PUERTO RICO

En el Departamento de Educación de Puerto Rico (DEPR,) estamos próximos a concluir el año académico 2023-2024. Como parte de las actividades de fin de año, está la celebración de la **Semana Educativa**, que se conmemorará del **20 al 24 de mayo**.

El éxito de una comunidad escolar depende del compromiso de los miembros que la conforman. El liderazgo efectivo, la buena comunicación, el respeto, la inclusión y el trabajo en equipo son algunas de las características de las comunidades escolares exitosas. La **Semana Educativa** es ese momento del año en el que celebramos los logros del arduo trabajo académico y reconocemos en las comunidades escolares la labor de quienes guían a nuestros estudiantes hacia un futuro brillante y esperanzador.

El lunes, 20 de mayo, **Día del Estudiante**, celebramos la razón de ser de esta agencia y al futuro de nuestro país. Cada estudiante es importante. Te felicitamos y exhortamos a que continues labrando tu futuro con la seguridad de que cuentas con nosotros para guiarte y apoyarte.

Asimismo, destacamos y agradecemos profundamente a los **profesionales de Servicios de Alimentos**. Ustedes son nuestra pieza clave para que la formación integral de nuestros estudiantes esté completa. Sin su labor diaria y minuciosa, el esfuerzo pedagógico de los docentes no rendiría buenos frutos.

Durante esta semana, destacamos a nuestros líderes: **directores escolares, facilitadores docentes y superintendentes**. Gracias por su compromiso y gestión para con la educación de nuestro país y por liderar con empatía, respeto y firmeza a nuestras

CELEBRACIÓN DE LA SEMANA EDUCATIVA EN LAS ESCUELAS DEL DEPARTAMENTO DE EDUCACIÓN DE PUERTO RICO Página 2

comunidades escolares. Les extendemos una felicitación a quienes enfrentan los retos que trae consigo liderar espacios educativos con empatía y firmeza.

En el Departamento, valoramos el esfuerzo de **los maestros y los profesores** que laboran en nuestras escuelas, centros de educación especial e instituciones postsecundarias. Su labor es trascendental y se ve reflejada en las diversas razones que le motivan a enseñar, en su espíritu de servicio, la vocación por la educación, el respeto a cada miembro de comunidad escolar y, sobre todo, la entrega en gestión educativa cada día.

A todos los docentes del DEPR, les expresamos nuestro mayor agradecimiento por el compromiso y por desarrollar con tesón y esmero las mejores capacidades de nuestros estudiantes. Gracias por educar por medio de la paz, del amor y de la sabiduría.

Por lo antes de expuesto, como celebración para nuestros docentes, el **próximo** viernes, 24 de mayo de 2024, con motivo del Día del Maestro, se les otorgará el día libre sin cargo a licencia a todos los maestros y docentes que laboran en las escuelas, centros de servicio de educación especial e instituciones postsecundarias del DEPR. Del mismo modo, este día libre se extenderá al personal docente y no docente, según reconocido en el convenio colectivo.

Para beneficio de todos, a continuación, se incluyen las conmemoraciones y sus respectivas fechas.

Fecha	Celebración
20 de mayo de 2024	Día del Estudiante
21 de mayo de 2024	Día del Profesional de Servicios de Alimentos
22 de mayo de 2024	Día del Director de Escuela
23 de mayo de 2024	Día del Facilitador Docente y de los
	Superintendentes
24 de mayo de 2024	Día del Maestro

En el DEPR, estamos sumamente orgullosos de nuestro personal docente y no docente. ¡Felicidades!

